



República de Guinea Ecuatorial
Presidencia de Gobierno
Comité Organizador de la III CEN

**NOTA DE PRENSA DEL ENCUENTRO INFORMATIVO
GOBIERNO - SECTOR PRIVADO.**

Malabo, 12 de febrero de 2019.

En el marco de la Hoja de Ruta diseñada por el Comité Organizador de la Tercera Conferencia Económica Nacional, se ha llevado a cabo en la mañana de hoy martes 12 de febrero un Encuentro - Informativo entre el Gobierno y el Sector Privado Nacional en la Sede del Ministerio de Hacienda, Economía y Planificación de esta Ciudad - Capital.

El encuentro, programado en el marco de los trabajos preparativos de la Tercera Conferencia Económica Nacional, ha sido presidido por el Excmo. Señor Primer Ministro del Gobierno - Encargado de la Coordinación Administrativa, el cual ha sido asistido por los miembros del Comité Organizador de la Tercera Conferencia Económica Nacional.

El Excmo. Señor **OBAMA ASUE** ha señalado que este encuentro es continuidad de los trabajos resultantes del primer gran evento de esta Conferencia: el Seminario de Alto Nivel sobre el Clima de Negocios en Guinea Ecuatorial celebrado en la Ciudad de Sipopo durante los días 21 al 23 del mes de noviembre último. En líneas generales, el Gobierno de la República de Guinea Ecuatorial dentro de su estrategia de mejorar el ambiente de negocios de nuestra economía con el claro objetivo de atraer Inversión Extranjera Directa, ha presentado a los líderes de la comunidad empresarial nacional la Hoja de Ruta diseñada para conseguir hacer de Guinea Ecuatorial uno de los mejores países en cuanto a las facilidades que tienen las empresas para hacer negocios. Concretamente, el Excmo. Señor Primer del Gobierno ha señalado que la ambición del Gobierno es situar a Guinea Ecuatorial en el año 2035 entre las 50 economías del mundo que ofrecen mejores condiciones a las empresas para hacer negocios y rentabilizar, de este modo, las inversiones.

Las estimaciones del mercado laboral indican que durante la próxima década, anualmente, ingresarán muchos jóvenes ecuatoguineanos al mercado de trabajo después de agotar el ciclo educativo. Estas perspectivas invitan a tomar las medidas necesarias para poder cumplir con las expectativas de estos jóvenes. En este sentido, el Excmo. Sr. **OBAMA ASUE**, ha recalcado a los responsables del Sector Privado Nacional el papel que nuestro sistema de economía de mercado le otorga, como uno de los actores claves para conseguir los objetivos de desarrollo económico sostenible e inclusivo. En esta misma línea, el Excmo. Señor Primer Ministro del Gobierno ha señalado que Guinea Ecuatorial necesita fortalecer los mecanismos de creación de empleo a través de las empresas exitosas y los emprendedores.

En lo que respecta a la Hoja de Ruta para la Mejora del Clima de Negocios, el Excmo. Señor **OBAMA ASUE**, ha puntualizado que se trata de un Marco Integrado de Acciones a corto, mediano y largo plazo que tendrán que ser ejecutadas por trece instituciones públicas para hacer de Guinea Ecuatorial un

lugar competitivo para comenzar y hacer crecer los negocios. También ha afirmado durante el encuentro que la ejecución de estas acciones será monitoreada por una estructura de pilotaje que el Gobierno pondrá próximamente en marcha y la cual estará liderada por la Oficina del Excmo. Sr. Primer Ministro del Gobierno. Para resaltar el compromiso del Gobierno con esta temática, se ha señalado también que una de las acciones de esta Hoja de Ruta ya se ha materializado en el tiempo que se había previsto, se trata de la puesta en marcha de la Ventanilla Única Empresarial en la sede del Ministerio de Comercio y Promoción de Pequeñas y Medianas Empresas.

Los representantes del Sector Privado que han tomado la palabra en este acto, han agradecido al Gobierno que lidera SU EXCELENCIA OBIANG NGUEMA MBASOGO, por el dialogo permanente entre las administraciones públicas y el Sector Privado para compartir ideas de cómo mejorar las condiciones en las que operan las empresas en todo el territorio nacional y han expresado su firme compromiso de ensanchar esta cooperación entre los dos principales actores económicos del país.

En sus orientaciones finales, el Excmo. Señor OBAMA ASUE, ha agradecido los esfuerzos y la pre disponibilidad del Sector Privado de colaborar con el Gobierno en aras de hacer de Guinea Ecuatorial un país cada vez mejor.